

Heute werde ich 24 Jahre alt und ich bin glücklich. Glücklich, dass 2019 trotz allem ein Reisejahr geworden ist. Glücklich, so viel von der Welt sehen zu dürfen. Und glücklich, so schöne Pläne für dieses Jahr zu haben. 20 Länder & viele Ausflüge im wunderschönen Deutschland:

- Belgien (Dezember)
- Indonesien (November)
- Dänemark (Oktober)
- Bosnien und Herzegowina (Oktober)
- Kroatien (Oktober)
- Slowenien (Oktober)
- Teutoburger Wald (September)
- Lüneburger Heide (August)
- Nordsee (Juli)
- Philippinen (Juni)
- Brunei (Juni)
- Singapur (Juli)
- Laos (Juni)
- Lesotho (Mai)
- Eswatini (Mai)
- Südafrika (Mai)
- Hamburg (April)
- Palästina (März)
- Israel (März)
- Mexiko (März)
- Honduras (März)
- El Salvador (Februar)
- Guatemala (Februar)
- Belize (Januar)
- Costa Rica (Januar)
- Indonesien (Januar)



In Kolumbien